

La mesa redonda “La violencia en tiempos del fascismo” abre mañana en Mieres un nuevo ciclo de debate y análisis sobre la memoria

El espacio trimestral “memoria en el presente”, organizado por la concejalía de Memoria Democrática, pretende convertirse en punto de encuentro para abordar temas de interés y aportar nuevos enfoques de investigación sobre la historia

MIERES, 29/10/2019.- El Ayuntamiento de Mieres, a través de la concejalía de Memoria Democrática que dirige Sergio Gutiérrez, pone en marcha mañana, miércoles 30 de octubre, un nuevo espacio de debate y análisis que, bajo el lema “Memoria en el presente”, pretende convertirse en un punto de encuentro donde debatir y analizar temas de interés y aportar nuevos enfoques de investigación. Un ciclo trimestral de pensamiento crítico que arranca con la mesa redonda “La violencia en tiempos del fascismo”, en la que participarán Carmen García, profesora titular de Historia Contemporánea de la Universidad de Oviedo, y María Rosa de Madariaga, historiadora especialista en el estudio de las relaciones entre España y Marruecos. Moderada por el propio concejal, las expertas abordarán las formas de violencia y represión bajo los regímenes fascistas y, de forma más concreta, el franquismo. La cita con la memoria, el debate y el análisis será mañana miércoles a las 20 horas en la Casa de Cultura.